

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Bibel, oder die ganze Heilige Schrift des alten und neuen Testaments

Luther, Martin

Halle, 1800

VD18 9079463X

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189888](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189888)

Die Bibel,
oder
die ganze
Heilige Schrift
des
alten und neuen
Testaments,
nach
der Deutschen Uebersetzung
D. Martin Luthers.

Neue Ausgabe
mit der Petitschrift.

Neunte Auflage.
Zum erstenmal mit neuen stehenbleibenden Schriften.

H A L L E,
in der Cansteinischen Bibel-Anstalt.
1800.

Diese Bibel mit Petitschrift, in Mittelformat, wird in der Bibel-Anstalt
zu Halle verkauft:

auf weiß Papier mit † für 11 ggr. und

auf ordinaire Papier für Arme zu 9 ggr.

auf fein weißes Druckpapier mit * für 18 ggr.

auf Schreibepapier für 1 Rthlr.

in Louisd'or zu 5 Rthlr.

in Preussischem groben Courant wird jedesmal Agio zugelegt, soviel der
Cours beträgt.



Caust. 624

B o r

Handen der Bibel
... daß bey allen Per
... hende des Christenth
... diesem Buch seinen
... seine Achtung auf m
... Bekanntschaft
... verminder
... nach der W
... der göttlichen Offenb
... nöthwendigen, stark
... werden als ehen
... als jemals gele
... Anzahl solcher
... Art sich di
... und heiligste
... zwischen. Um d
... finden sie es f
... Verabreichung löcher
... daß es ihnen bey
... nicht die Mühe n
... nicht die nöthig
... auch gewiß, daß v
... in der Schrift
... vorgeben, un
... werden.
... Unachtsamkeit
... Erahren der
... die freyen Sch
... und ständlicher macht:
... Stürmen der gif
... fentlicher und juve
... aufrecht. Es